



Neu Beim Tennis-Clubhaus: **Pétanque-Platz!**

Während der letzten Saison ist mit Hilfe von vielen Freiwilligen ein Pétanque-Platz entstanden.

Nochmals an alle diese Damen und Herren ein herzliches Dankeschön!

Nb. Der Platz hat das TCD-Budget nicht belastet!

- Der Pétanque-Sport erfreut sich einer immer grösseren Beliebtheit, kann er doch in fast jeder Jahreszeit und (definitiv) in jedem Alter gespielt werden.
Es können Einzel (Tête à tête) oder Doppel (Doublette) ausgetragen werden, sogar drei gegen drei (Tripletten) sind möglich.

- Unsere Regel Nr. 1:
Der Platz steht grundsätzlich allen TCD-Mitgliedern frei zur Verfügung, zu jeder Tageszeit.

- Regel Nr. 2:
Während Interclub-/Suranja-Begegnungen sollte kein Pétanque gespielt werden.

- Es sind regelmässige Aktivitäten in Planung,
u.a. kleine Turniere (immer vorausgesetzt,
das Wetter macht mit):

- Jeden Dienstag 10.00 trifft man sich zum Apéro-Pétanque.
- Jeden Donnerstag treffen sich die Ruheständler um 16.00 Uhr.
(18.00 Uhr Tennis der Genuss-Gruppe.)
- Geplant ist ein sommerliches Pétanque-Turnier, das Datum folgt,
eventuell ein kombiniertes Turnier mit Tennis und Pétanque

Die Aktivitäten können ändern oder andere ins Leben gerufen werden.

- Die **Pétanque-Regeln** sind einfach, sie können gegoogelt werden.
Wir werden im Clubhaus eine kleine Info aufhängen.

- **Kugeln:**
Am besten nimmt man eigene Kugeln mit. Es stehen aber eine gewisse Anzahl Kugeln im Clubhaus (Sicherungsraum) zur Verfügung. Es ist bei diesem Gebrauch aber Voraussetzung, dass sie zuverlässig wieder versorgt werden.

Das Wichtigste für uns: Es soll immer der Spass im Vordergrund stehen!

● Fragen oder Inputs:

- Jean-Claude Hofstetter 079 208 02 60
- Ruedi Kolb 076 490 55 45